

RINGKASAN

DIAN NASRUL ISLAM, Survei Serangan (*Placing Dan Smash*) Terhadap Keberhasilan Tim Bolavoli Pasir Putra Pada Kejuaraan Mini Turnamen Pelatda DKI Jakarta Tahun 2015. Skripsi: Jakarta, Olahraga Prestasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Januari 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang: Kemampuan serangan yang terdiri dari kontribusi prosentase serangan *placing* dan kontribusi prosentase smash, tim bola voli pasir putra pada kejuaraan mini turnamen pelatda DKI Jakarta 2015.

Penelitian ini dilaksanakan pada 17 Januari 2015, di lapangan bola voli pasir Senayan Jakarta pusat. Metode penelitian ini adalah deskriptif dengan teknik observasi yang dihitung dari setiap pemain yang melakukan, aktivitas serangan *placing* dan smash sesuai blanko penilaian terhadap keberhasilan dan kegagalan dalam bentuk prosentase. Instrumen penelitian ini menggunakan blanko penilaian yang sudah berisi kolom dan barisan tabel untuk setiap aktifitas serangan *placing* dan *smash*. Populasi dalam penelitian ini adalah tim bola voli pasir putra pelatda DKI Jakarta. Sampel yang diambil dengan menggunakan teknik *total sampling* dalam hal ini seluruh tim yang mengikuti kejuaraan bola voli pasir mini turnamen pelatda DKI Jakarta tahun 2015.

Didapat jumlah aktifitas dan prosentase keseluruhan *placing* pada kejuaraan mini turnamen tahun 2015 adalah sebanyak 332 kali setara dengan 58 %. Dengan rincian sebesar 37% pada perolehan angka, reli 43% dan gagal sebesar 20%. Dengan angka keberhasilan 21%. Didapat jumlah aktifitas dan persentase keseluruhan *smash* pada kejuaraan mini turnamen adalah sebanyak 239 kali setara dengan 42%. Dengan rincian sebesar 50% pada perolehan angka, reli 28% dan gagal sebesar 22%. Dengan angka keberhasilan 21%.

Sehingga secara keseluruhan bisa ditarik kesimpulan kontribusi perolehan angka *placing* dan *smash* pada kejuaraan mini turnamen pelatda DKI Jakarta tahun 2015, mempunyai kontribusi yang sama sebanyak 21%, namun jumlah aktivitas serangan *smash* yang lebih sedikit dibandingkan aktifitas serangan *placing*, menjadikan serangan ini merupakan serangan yang paling efektif dibandingkan serangan *placing*.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabil 'alamin, segala puji serta syukur selalu dipanjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan kasih sayang yang telah diberikan kepada kita. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah kepada Rasulullah Muhammad SAW beserta keluarga, para sahabat dan pengikutnya. Dengan rasa syukur yang besar, peneliti telah menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul **“Survei Keberhasilan Serangan (*Placing Dan Smash*) Terhadap Tim Bolavoli Pasir Putra Pada Kejuaraan Mini Turnamen Pelatda DKI Jakarta Tahun 2015.”** Skripsi ini ditulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Olahraga di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat: Bapak Dr. Abdul Sukur, M.Si, Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta. Bapak Tirto Apriyanto, S.Pd, M.Si Ketua Jurusan Olahraga Prestasi sekaligus pembimbing I, Kaprodi Bapak Dr. Hidayat Humaid sekaligus penasehat akademik serta Bapak Ferry Yohannes Wattimena, S.Pd, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing II., serta karyawan dan karyawanati Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Kesempurnaan hanya milik Allah SWT semata, dan skripsi ini pastinya tak lepas dari berbagai kekurangan, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua yang membacanya.

Jakarta, Januari 2015

DNI